



[Der kanadische Unabhängige](#)

UNBEDINGT ANSEHEN: Der philippinische Regierungsausschuss stimmt dafür, eine Untersuchung zu über 327.000 ungeklärten übermäßigen Todesfällen zwischen 2021 und 2022 einzuleiten.



[Der kanadische Unabhängige](#)

08.11.2023

Das Repräsentantenhaus der Philippinen hat für die Verabschiedung eines Beschlusses zur Untersuchung von über 260.000 ungeklärten übermäßigen Todesfällen im Jahr 2021 und 67.000 ungeklärten übermäßigen Todesfällen im Jahr 2022 gestimmt.

Der Vorsitzende Abgeordnete Dan S. Fernandez erläuterte dem Rest des Ausschusses die statistischen Ergebnisse und sagte, er sei „schockiert“, als er auf die Zahl der ungeklärten übermäßigen Todesfälle verwies.

Unter dem folgenden Link können Sie die gesamte Ausschusssitzung verfolgen.

<https://fb.watch/oaKj5NXwVD/?mibextid=v7YzmG>

Abonnieren Sie The Canadian Independent

Vor einem Jahr gestartet

The Canadian Independent ist eine unabhängige Medienpublikation mit einem starken Fokus auf die Aufdeckung von Themen von öffentlichem Interesse zu einem breiten Themenspektrum in Kanada und auf der ganzen Welt.